
Der Landrat schlug vor, dass der Antrag zur weiteren Beratung in den Ausschuss für Planung 
und Verkehr verwiesen wird.  
 
 


